

ロータリーを学び、 ロータリーを広げよう

第2560地区ガバナー/高尾茂典

会 長/歸山 肇

会長エレクト/西山徳芳(クラブ奉仕A)

副 会 長/若槻八十彦幹 事/五十嵐博宣S A A/船 越 良 則会 計/渡 辺 良 一

直 前 会 長/野崎喜一郎

会長ノミニー/ 吉 井 直 樹 (クラブ奉仕B)

例会日/毎週水曜日12:30~ 例会場及び事務局/

三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 例会場/TEL 34-3311 事務局/TEL 35-3477 FAX 32-7095 E-mail:sanjo-rc@cpost.plala.or.jp http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/ (~ltshiftを押しながら"へ"のキーを 押してください)

- ■本日の出席会員数:57名中38名
- ■先々週出席率:84.21%

【ゲスト】

- ・第4分区ガバナー補佐 外山晴一 様(三条北RC)
- ·IM実行委員長 福岡信行 様(三条北RC)

【先週のメークアップ】

[4.14] 三条ローターアクトクラブへ

・五十嵐博宣さん

[4.16~17] 地区大会(新潟)へ

- ・歸山 肇さん、 五十嵐博宣さん、
- ・野崎喜一郎さん

[4.17] 地区大会へ

※現地参加以外の会員はオンライン 参加(54名)

[4.19] 三条北RCへ

- ・松永隆夫さん、 五十嵐晋三さん、
- ・荻根澤隆雄さん、斎藤弘文さん、
- ・山田富義さん、 関川 博さん、
- ・石橋育於さん



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 2021~2022 年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶



歸山 肇 会長

みなさま今日は。先週(4月13日)は施設 見学例会を開催させていただきました が、多数の会員の方から参加していただ き、皆様興味を持って見学していただい ているように感じました。また、何班か に分かれて見学させていただいたのも良 かったと思います。担当していただいた

石倉(職業奉仕)委員長にも御礼申し上げます。

少しだけ、私の市立大学を見学させていただいての感想を 話したいと思います。

まずはアハメド・シャハリアル学長の、市立大学においての人材育成に、4年間の学びの(手順)構成が素晴らしいことに感銘を受けました。中でも、学外教育の実習の内容も含めた話も聞きまして、ユニークでもあり是非とも成功していただきたいと思いましたし、ものづくりの分野、できれば三条地域で活躍する人に育ってもらいたいものです。

学長が、いろいろな場でこの市立大学のアピールをしているというお話を聞くこともありますので、「新時代の工学部がここに」という大きな目標のもと、頑張ってもらいたいと



いう気持ちになりました。また、見学会の場での機械の説明などの中にも「こんなことまで知っているのか」と驚かされた点もありましたし、また逆に、設置されている実習用の機械などは、おそらくですが「今のこの時点では」と妥協しているだろうというのも感じられ、この大学に対する優先順位を考えた言葉に優秀さや人柄を感じることができ、有意義な見学でした。

幹事報告

五十嵐博宣 幹事

- ◎国際ロータリー日本事務局より 「4月ロータリーレートのご案内」 4月1日より 1ドル=122円
- ◎高尾ガバナー事務所より 「ガバナー月信4月号発行のお知らせ」
- ◎三条ローターアクトクラブより 「創立50周年記念事業 50km清掃活動のご案内」 開催日 4月23日(土) 集合場所[午前の部]リサーチコア [午後の部] 三条市総合運動公園

◎三条北RCより

「第4分区IM開催のご案内」

日 時 5月7日(土) 13:30~16:45 会 場 ジオ・ワールド ビップ

◎地区事務所より

「国際奉仕フォーラム ディスカッション開催の ご案内 |

日 時 5月7日(土) 13:30~ 会 場 ホテルオークラ新潟

◎高橋ガバナーエレクト事務所より

「地区研修・協議会開催のご案内」

日 時 5月21日(土) 13:00~ 会 場 ホテルオークラ新潟

___BOX

三条北ロータリークラブ 第四分区ガバナー補佐 外山晴一様 IM実行委員 福岡信行様

5月7日のIMを宜しくお願いします。 **歸山 肇会長**

春の山菜がおいしい時期になりました。食卓に 用意されることが多くなりました。 楽しみの一つです。

中村和彦さん

ガバナー補佐 外山様を歓迎します。

今日ビデオレターを発表させていただきます。

小越憲泰さん

久しぶりで、RCのゴルフ大会で優勝しました。 渡辺勝利さん

春来たる。

地区大会報告ご苦労様です。

五十嵐晋三さん

地区大会ご苦労様でした。

小出子恵出さん

桜は散ってしまいました。

菊池 渉さん

暖かくなりました。忙しくもなく、ヒマでもな く、ウトウトばかりしています。

松永一義さん

地区大会、御苦労様でした。

関川 博さん

地区大会、お疲れ様でした。

外山ガバナー補佐、福岡IM実行委員長、本日は ありがとうございます。

西山徳芳さん

桜も終り、芝桜の咲く季節になりました。 鯉のぼりももうすぐです。

会長、地区大会報告ご苦労様です。

衛藤泰男さん

我家の前にある竹山でやっと竹の子が頭を出して 来ました。楽しみです。

渡辺良一さん

前月はご心配をおかけ致しました。元気です! 地区大会の報告よろしくお願い致します。

明田川賢一さん

地区大会お疲れ様でした。

若槻八十彦さん、船越良則さん、 小林吾郎さん、 柳取崇之さん、 高橋 司さん、 石橋育於さん、 杉山幸英さん、 斎藤弘文さん、 五十嵐博宣さん、 関 義実さん、 安達俊明さん、 長谷川正実さん、 石黒良行さん、 長谷川徹さん、 早川滝徳さん 本日は地区大会報告よろしくお願いいたします。

4月20日分 ¥ 31,000 今年度累計 ¥ 893,000

第4分区ガバナー補佐 外山晴一様、IM実行委員長 福岡信行様より





「2021-2022年度 第4分区IM開催のご案内」

開催日 **令和4年5月7日(土)** 会 場 ジオ・ワールド ビップ

開催テーマ

どん底からの人生 "今、青少年や家族に言(つたえ)たい事" 《タイムスケジュール》

12:30~ 受付 13:30 開会

14:00 記念講演「壮絶な人生から学んだ"感謝"」

講師:空先拓海様(マジシャンTAKUMI)

15:45 アトラクション「マジックショー」

マジシャンTAKUMI

16:45 閉会

2020-21年度 ガバナー賞 ロータリー米山記念奨学会寄付 個人表彰 (2020-21年度ロータリー米山記念奨学会への 業績が大きく、注目に値するロータリアン)

小越憲泰 会員



関川 博 会員へ委嘱状の授与 「国際ロータリー第2560地区 2022-23年度 地区規則・手続委員会委員」



「地区大会報告」

歸山 肇 会長

地区大会報告をさせていただきます。

私からは、4月16日、17日にANAクラウンプラザホテル新潟にて行われた、2日間の全体の流れをお話ししたいと思います。

今回はコロナ感染予防を考えて各クラブより会長・幹事と地区役員のみで、当クラブからは私と五十嵐幹事、野崎さんの3名での出席となりました。会場は丸テーブルで1つのテーブルは4人までで、当然1名ずつアクリル板で仕切ってあり、席の移動は禁止、間隔は十分とってあり、その状態で定員600人の会場で160人での開催で正直、寂しいものになりました。

16日は午後3時より浅妻地区幹事の開会宣言でスタートしまして点鐘、続いて君が代・奉仕の理想(音源のみ)で始まり、高尾ガバナーの挨拶となりました。主要なお話は地区大会プログラムに記載してありますが、会員の皆様に参加していただくことが出来なくなったことの残念さと、今回の大会の目玉は2回の講演会で、記憶に残る地区大会にしたいということを強い気持ちで話されたように感じました。

続いて、RI会長代理の大阪RCの立野純三様より 挨拶があり、このお話も主要部は大会プログラムに 記載してありますが、「コロナ禍で例会もオンライン でというように活動も大きく変化していること、 ウクライナとロシアの紛争のこと、この2つのこと はロータリー活動にとって将来に大きな問題を投げ るように思います」と話されたのが印象深いもので した。

このあと1回目の講演となり、㈱ハードオフコーポレーション会長の山本善政様より「私にとっての四つのテスト」のテーマでの講演を聞きました。印象深いのは、自分も社員も常に自問自答するという意味で

- ① 真実かどうか→社会のためになる
- ② みんなに公平か→お客様のためになるか
- ③ 好意と友情を深めるか→社員・スタッフの ためになる
- ④ みんなのためになるかどうか→会社のために なるか

①~④ 優先順位 ①→②→③→④

4つすべてを満たしているか

1972年に新発田市で高級オーディオ販売のサウンド北越を設立、93年に中古品の買い取り販売へ業態転換し、新潟市(現・新潟市中央区)に1号店を開店、95年ハードオフコーポレーションに商号変更

2000年にジャスダックに株式上場、2004年に2部

上場、2005年に1部上場との経過に沿っての話で、 (資金繰りの恐怖の日々)→(未練を捨て出直し決意) →(中古店の概念を一新)→(中古品美学を継ぐ)→ (付加価値にこだわり)→(フランチャイズ展開に決 断のため猛勉強)→(苦境を支えた「戦友」)→(社員 に恩返し) これは県立野球場の命名権 ハードオフ・ エコスタジアムのことです→そして次の夢(リユース業世界一へ)

当面は1店1店がダイヤモンドのごとく輝いた質の高い店にするのが夢ということで、倒産危機から 急成長した今までの話で、大変いい話だったと思い ます。

会員の皆様に拝聴していただけるように準備するとのことですので、後日事務局より連絡いたします。ここで1日目の地区大会は閉会となり、午後4時20分までで約1時間20分の会でした。その後休憩を取り、会長代理歓迎晩さん会が行われ、古町芸妓の踊りを観ての会でして、閉会は午後6時40分でした。

2日目の本会議は10時より始まり、セレモニーの後、午前中は来賓紹介、物故会員追悼(三条クラブの加藤紋次郎さん、渋谷健一さんの2名がスクリーンに映りました)、その後、高尾ガバナーより挨拶と現況報告がありまして次は来賓挨拶を花角知事(代理)・中原市長・福田商工会議所会頭・立野RI会長代理よりいただき、続いて2日目の講演が行われました。

講師はくず餅で有名な㈱船橋屋代表取締役の渡辺雅司様より「伝統と革新の「幸せ」経営術」のテーマで、約1時間の講演でした。内容につきましては、この後印象深かったところを五十嵐幹事より話していただきます。

昼食後、午後12時50分より各委員会報告、地区財務委員会〈大会委員会報告〉〈各種表彰〉があり、RI 立野会長代理講評、つづいてガバナーエレクト髙橋秀樹さん(新潟RC)・ガバナーノミニー米山忠俊さん(三条北RC)、ガバナーノミニーデジグネート南雲博文さん(長岡RC)より挨拶がありました。

次期開催地代表の新潟RC石橋正利さんより次年度 地区大会のご案内ということで挨拶があり、最後に 高尾ガバナー謝辞があり、午後2時10分頃閉会とな りました。

私からは以上ですが、残り時間、野崎さんと五十 嵐幹事よりお話をしていただく予定です。

地区ロータリー財団委員会 副委員長 野崎喜一郎 会員

4月16日、17日の2日間、高尾ガバナー年度の地区 大会に財団地区役員として参加してきました。

歸山会長から例会で少し報告をして下さいと言われましたので、本来その立場ではないのですが、 講演の内容が印象に残ったので、皆様に伝えたくて 承諾しました。

講師は㈱ハードオフコーポレーションの山本善政 会長です。

ハードオフという会社は私も名前くらいは知っていますが、店には行った事もなく2009年に完成した県立野球場の名前が「ハードオフ・エコスタジアム」と名付けられたのでどのような会社なのだろうと興味はありました。

ハードオフの前身の会社は「サウンド北越」でした。三条市にもあったので思い出しました。しかし、1982年東三条店が開店当日に全焼しました。火災が鎮火して納入業者から「納品書にサインしてくれ」といわれて大変惨めな思いをしたそうです。その後「サウンド北越」の業績は順調に伸びて行ったのですが、バブル崩壊で日本中がおかしくなったことは皆さんも記憶にある事と思います。

しかし、1992年頃から業績が右肩下がりに悪くなり、このままでは会社が倒産するのではないかと思うようになりました。山本さんもロータリークラブに入っていました。スポンサーの菊水酒造の高沢さんのところに相談に行きました。

「金を貸してくれるかも」「保証人になってくれるかも」・・・そんな思いがあったのです。

しかしそんな事は言えず、高沢さんから「山本さん、真っ白になりなせや」というアドバイスだけでした。

もちろん、その前にメインバンクの若い担当者が 自宅に来て、山本夫婦に「座れ」と言って「もうこ れ以上貸しません。今まで貸したお金もきちんと返 してほしい」と言われました。山本夫婦は「はい、 はい」と言うしかありませんでした。地獄を見たの です。

山本さんはこの時思い出したのです。「サウンド 北越」の頃、年に一回下取りした中古品を安く売る 大蔵払いをやっていたのです。すごく売れた。それ が中古ビジネスのヒントになったのです。

1993年中古ビジネスへ業態転換してハードオフが 開店しました。パソコン、オーディオ、ブランド品、 衣料品、ブランデー、ウイスキー、食品、年代もの 玩具、等様々な業態のグループ店舗を展開していま す。海外12店舗を含めて913店舗となっています。 ハードオフコーポレーションの経営理念

- ①社会のためになるか
- ②お客さまのためになるか
- ③社員・スタッフのためになるか
- ④会社のためになるか

優先順位①→②→③→④

4つすべてを満たしているか

これはロータリーの四つのテストから考えたそうです。

最後に山本さんは、今はこれが脅威ですと言って スマホを掲げました。スマホで、パソコンで新品か ら中古品まで何でも買うことが出来るようになった のです。企業の寿命は30年と言いますが、まさにそ のサイクルに為っているのです。

五十嵐博宣 幹事

私からはRI会長代理・立野純三氏の挨拶及び RI会長メッセージをかい摘んでお話したいと思い ます。

国際ロータリー現状報告

4月1日現在においてクラブ数36,891クラブ、

1.202.228名の会員数となっている

(日本のクラブ数は2,223クラブ、84,170名の会員数です) なお、アクトは11,094のクラブ、会員数は240,777名

奉仕活動の重要性

自身の奉仕活動の原点はセーブ・ザ・チルドレンの 活動によるもので、初めての活動はフィリピンに 学校を建設し感動を味わい活動を続けられたとの こと。

その他ウクライナ危機への対応・平和構築プロジエクトへ取り組んでいるとの説明。

今後の課題並び方向性

多様性・公平さ・インクルージョンに関する方針

- 1. 他者を尊重する言葉を使う
- 2. サポートを示す
- 3. 暖かく迎え入れるインクルーシブな環境を助長する(誰一人取り残さない環境をつくる)
- 4. 多様性を重んじる

この4つの事がらは、これらのロータリー活動には 非常に重要だと力説されていた。

その後に㈱船橋屋・代表取締役 渡辺雅司氏による 記念講演が行われたが、素晴らしい内容だったので 皆さんもぜひYouTubeで視聴してみて下さい。









5月の行事予定

三条ロータリークラブ例会日

	- 00000-					
B	月	火	水	木	金	土
1	2 ◆三条南RC 祝日の週につき 休会 (記帳できます)	3 憲法記念日 ◆三条北RC 休会	4 みどりの日 ◆ 三条RC 休会	5 こどもの日 ◆三条東RC 休会	6	7
8	9 ◆三条南RC 「第一例会」	10 ◆三条北RC 「外部卓話」 SPORTS DOJO KAGAYAKI様	11 ◆三条RC 「青少年奉仕月間」 相場弘介 青少年奉仕委員長	12 ◆三条東RC 「IM報告会」	13	14
15	16 ◆三条南RC 「通常例会」	17 ◆三条北RC 「青少年奉仕月間」 地区青少年奉仕 副委員長 関根功雄 様	18 ◆三条RC 「IM報告」 歸山 肇 会長	19 ◆三条東RC 「新入会員卓話」 桑原 勇 会員	20	21 地区研修· 協議会 (新潟)
22	23 ◆三条南RC 「クラブフォーラム・地区研修・協議会報告」 松﨑孝史 会長エレクト	24 ◆三条北RC 「家庭会合報告会」 松山浩仁 会長エレクト	25 ◆三条RC 「地区研修・協議会報告」 西山徳芳 会長エレクト	26 ◆三条東RC 「通常例会」	27	28 トリムの森 草刈り 7時~
29	30 ◆三条南RC 「外部卓話」 MS.ワールド ユニバーサル 小林明日香 様	31 ◆三条北RC 「地区研修・ 協議会報告」 松山浩仁 会長エレクト				

※ 近隣RC例会変更のお知らせ! (記帳できます)

●分水RC

5月17日(木) 夜例会

●加茂RC 19日(火) 夜例会

●吉田RC 27日(金) 夜例会

記帳場所

新潟大栄信用組合本店入口(11~14時)

加茂市産業センター

燕市吉田産業会館(10~15時)

次週例会 5月4日 休会(みどりの日)

次々週例会 5月11日

「青少年奉仕月間」 相場弘介 青少年奉仕委員長

